# 第 114 回 番組審議会 議事録

開催日時:2021年7月に郵送にて開催

1) 出席委員(総数7名:出席数7名)

2) 小島香代子/愛知史康/伊藤めぐみ/大畑卓也/塚本明子/弓場美奈/近藤慎一

#### 2) 審議番組の内容

番組タイトル 『平野早矢香 Salute!』

パーソナリティ 平野 早矢香

放送日時 2021 年 7 月 18 日(日) 23:30~24:00

## 番組概要

スポーツキャスターの平野早矢香がお届けする「平野早矢香 Salute!」。 イタリアのスパークリングワインを手に、アスリートや、 トップランナーをお招きしてお送りする 30 分番組です。

### 3) 審議の内容

# 【小島委員】

東京オリンピック関連の番組で、的確なコメントで好感を持っていた平野さんの番組、嬉しく拝聴。

歯切れがよく、すっぱとしていて気持ちがいい。スポーツ選手同士、本当にリズムが良く、話の展開に迷いがなく、まさしく、バトミントンや卓球のボールのやり取りを見ているようで、同じ快感を覚えた。質問と受け答えが、かっちと正しくキャッチされ、返球される。さすがの頭の良さと回転の速さで、それでなければ一流になれないのだろうなと感じた。

平野さんの声も、筋力が鍛えられている身体からの力強い声で、語尾までしっかりしている。

また、スポンサーからのプロッセコの説明も興味深かった。若干、聞き取りにく さはありましたが、CM部分も含め、とても楽しく聞けました。

#### 【愛知委員】

小椋さんも平野さんもスポーツキャスターで、メディアに多数出演していることもあり、トークは軽快で長時間聞いていても飽きることはなかったです。また、平野さんが聴き上手であることから、恐らく初対面のゲストであっても、コミュニケーションをとりながら上手に番組進行されるだろうと感じました。

少し残念だった点は、番組スポンサーであるワインメーカーの説明がどうしても聞き取りづらかったので、ワインの魅力がひとつも伝わりませんでした。また、録音編集のためか、番組と CM がもう少しシームレスにつながると良いと感じました。

### 【伊藤委員】

「早口かな」という印象を最初は受けたが、平野さんの話し方はとても聞きやすかったです。

ゲストとの掛け合いのテンポが速く、話についていけるかなと思いましたが、雑音的な発声がほとんどなく自然に耳にスッと入ってきました。

お二人とも有名な方ということもあり興味深く聞かせてもらいました。

ゲストが話しているときに平野さんが「私も…」とかぶせ気味に話すところがあり、聞き苦しく感じました。

最後のワインの説明について、インタビュー形式ではなかったからか話がなかなか頭に入ってきませんでした。

また聞いてみたいな、次のゲストは誰だろうな、と思える番組でした。

#### 【大畑委員】

とても緊張しているのが伝わりました。さ行とら行が聞き取りにくいと感じま したが、声が透き通っており、とても心地よく聞かせていただきました。

平野さんと小椋さんの掛け合いでとても仲が良いというのが伝わってきました。 また、乾杯しながらのトークと言うのは斬新と感じました。音声 SNS アプリ 「Clubhouse」の感覚で聞かせていただけてとても良いと感じました。

アスリートならではの目線で、小椋さんからトークを引き出していたのがとて も良いと思いました。

ワインについて詳細情報がきけてとても良いと思います。ワインにあう料理も 教えていただけたのが非常に良いと思います。コロナが収束した折にはイタリ アに行きたいと思いました。

ゆっくりと話されており、とても聞きやすいと感じました。明るくイタリア語で「チャオ」と締めくくるのはとても良いと思いました。

### 【塚本委員】

丁寧に滑舌よく簡潔にスタートできていた。

トークスタートからフレンドリーで、ゲストもはじめから気を許して話ができていたのは、以前から知り合いということもあるが、キャスターの持つ特性によるものだと感じた。ゲストの競技に関わる話など、アスリートの機微をよく語り合えていたように思う。

自身もアスリートということで、会話もテンポがあり、元気なトークで質問も上手に交え、ゲストも自由によく語られていた。女子会で楽しくおしゃべりができている雰囲気が出て、とても良かったと思う。誕生日、お酒がらみの話も親しみが出て良かった。

ゲストの応援歌へも上手につなげていた。この時期、アスリートの応援歌もメディアで良く取り上げられているので、構成的にもタイムリーと感じた。

ゲストの輝かしい活躍を改めて紹介されたこともとてもいいことと感じた。

来週への続きの紹介も自然体で、楽しみが持てる会話で時間が過ぎるのが早く感じた。

全体的に、構成も良く、明るくテンポのある語り合いがとても好感が持てた。

# 【弓場委員】

パーソナリティの平野さんの声質も良く、聴きとりやすく心地よかった。 言葉の表現がよく、話し方のリズムや質問の仕方などすばらしかった。

トークが弾んでいて、さらに内容もしっかりしているため番組が楽しかった。 ゲストの小椋さんもスポーツキャスターをされていて、テレビ等でトークの経 験がある方なので、安心して聞けましたし、番組が本当にすばらしく感じました 放送時間が足りないぐらいでした。

曲紹介も自然で、この入り方はとても好きです。

### 【近藤委員】

東京オリンピック開催時期でもありスポーツの話題に関心が高まっているため にとても興味関心のある話でした。

キャスターの平野さん自身もアスリートであるために、共感の持てるトークで さわやかな印象の語り口調で聞きやすい内容でした。

スポーツの話はあっという間に聞き終わってしまい時間を忘れてのめりこんでしまいました。もっと話が聞いてみたくなり、平野早矢香さんのオフィシャルブログをネットで検索して見てしまいました。

東京オリンピックのキャスターとしてもいろいろとご活躍の様子でした。

オフィシャルブログにラジオ収録スタジオの写真が載っていたので

今回のラジオ収録の様子が想像でき、とても良かったと思います。

この番組は全国放送のようですが、ぜひエフエムとよたさんとしてもローカルな選手のゲストでもいいので、地元出身で活躍されている各種スポーツ選手を ゲストにスポーツネタの番組を作られると面白いのではないかと思います。